

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

C'est la rentrée pour Issue de secours vers les autres



Les participants du séjour ont été particulièrement chouchoutés, autant au gîte qu'au restaurant. Photo Monique Bourg

Du 23 au 27 septembre, l'association ISA organisait un séjour au domaine de la Garenne à Ampilly-le-Sec en Côte-d'Or pour 16 adultes en situation de handicap. L'équipe comportait aussi 16 accompagnants (infirmières, kiné, aides soignants, chauffeurs, etc.), tous bénévoles. La météo capricieuse n'a pas empêché les sorties.

Lors de ce séjour les participants ont réalisé une visite guidée de l'abbaye de Fontenay et découvert le musée du cerf-volant. Il y avait aussi des activités sur le centre : cuisine, boules, ciné, après-midi cabaret.

Pour clore la semaine, les aidants ont emmené leurs protégés au restaurant à Coulmier-le-Sec. Tous les participants sont revenus enchantés de ce séjour et pensent déjà à l'année prochaine. L'association ISA reprend ses activités : boccia, curling, chant, expression corporelle, art plastique, activité physique adaptée bien être à partir du 7 octobre.